
Wir wünschen unseren jüdischen Geschwistern ein gesegnetes 
Chanukka-Fest. Es fällt in eine schwere Zeit. Antisemitische 
Angriffe und Hass gegen Jüdinnen und Juden erschüttern uns 
zutiefst. Als Christinnen und Christen stehen wir an Ihrer Seite. 
Möge das Wunder von Chanukka uns allen Hoffnung schenken.
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